
Thomas von Heesen
Beitrag von „rheinfire“ vom 13. Mai 2008, 11:58

Ich gehe mal davon aus,daß der Abstieg eine von Bader längst eingeleitete Maßnahme
ist.Damit wird das horrende Honorar für Meyer hinfällig.Wir können mit Misimovic
,Wolf,Pinola,Mintal ,Kluge und Charisteas gleich mehrere teure Spieler mit Gewinn
verkaufenund damit auch 2008/2009 ein betriebswirtschaftlich herausragendes Ergebnis
erzielen.So läßt sich auch der Konzeptfußball von TvH (gegen superschwache Berliner ja nicht
auf Sieg spielen ) leicht erklären.Für die 2.Liga können wir ein Grundgerüst erfahrener Spieler
aus der 1. Liga aufbieten:
Blazek
Reinhardt Schmidt Beauchamp Kristiansen
Galasek Mnari Engelhardt
Vittek Koller Saenko
Der Abstieg ist ein ökonomischer Glücksfall,da die Clubfans auch zu Zweitligafußball in Scharen
strömen werden.Das ist alles schon vernünftig geplant und durchdacht !
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